
 

 

第 6回 豊見城市学期制審議会 会議録 

 

 

１ 開催日時 平成 30年 1月 24日（水） 15:00 ~ 17:00 

 

２ 開催場所 豊見城市役所 3F第 1会議室 

 

３ 出席者 会長 白尾 裕志 副会長 森 力 

委員 玉城 勝 委員 小美野 純一 委員 上原 直彦  

委員 外間 喬 委員 入稲福 尚 

 

４ 欠席者  委員 柳井 倉人 

 

５ 出席した事務局職員 

  学校教育部長  平田 真一  学校教育課長 赤嶺 太一 

学校教育課参事 大湾 悟  学校教育課指導班長 川満 恵昌 

 

６ 議事 

 （１）開会 

①会長あいさつ 

②第 5回議事報告 

 （２）審議 

 ①保護者アンケート（幼稚園、小学校、中学校）について事務局より報告 

  ・二学期制はほぼ肯定されているものの半数以上の保護者が三学期制に賛成。 

  ・二学期制を継続する場合は、三学期制を支持する理由に対して応える必要あり

（通知票についての思い、受験や進学への不安に対する十分な説明）。 

  ・二学期制に対する評価は二学期制そのものというより、現在の学校や先生への

評価。 

②新二学期制案、新三学期制案について 

 ・現行の学期制を基本とする。評価資料については、その説明を含め学校独自の

工夫改善を図るようにする。 

③その他 

 ・次回、校長先生お二方には、評価（評価資料の改善、面談の方法・内容等）に

ついて具体的な案を提示いただきたい。 

 ・答申後には、議事録、アンケート結果は公開する。 

 （３）閉会 

①副会長あいさつ 

 （４）次回以降の日程 

次回 2月 20日（火） 15:00 


